



トピックス

2023. 12. 彩都けいあい

～11・12月こんなことをして遊んだよ～

2学期は「運動会」「ハロウィンパーティー」「こどものアトリエ」など楽しい行事に加え、クッキングや味覚狩りなども行いました。毎週水曜日に行っているスポーツ DAY では、他クラスの友達と手を繋いで平均台を渡るなど、色々な友達と交流をすることが出来ました。

3学期も楽しんで身体を動かせるよう、取り組んでいきます。



～今月の年少組～



《リズムバリエーション・スキップ》

2学期に入ってから、リズムバリエーションでスキップに挑戦しています。

1学期に取り組んでいたギャロップとはまた違い、片足ずつ交互に前に出すことが難しく苦戦している姿が見られます。しかし、少しずつコツを掴みステップを踏める子も増えていきます。

保育室だけでなく、戸外あそびで友達や担任と手を繋ぎ、楽しみながら取り組む姿も見られますが、まだ難しい子には個々で関わり、コツを伝えていきます。



1月の保育は・・・ロッカーの整理整頓や、制服の畳み方など、生活習慣を再度見直していきます。また、友だちの気持ちを考えて行動できる様、周りに目を向ける意識を付けていきます。

～今月の年中組～

《縄跳びあそび》

縄跳びあそびでは、しっぽ取りや一緒にジャンプをするなど、簡単な遊びから始めていきました。

今は、前跳びに向け2人組で縄を回したり、リズムに合わせて跳ぶ経験を重ねたりしています。まだ上手く跳ぶ事が出来なかったり、後ろ回しになる姿も見られますが「1回跳びが出来た」と嬉しそうに教えに来てくれることが多くなってきました。キャンディー結びに関しても少しずつ出来る姿が増えていきますので、引き続き経験を重ね、自信へと繋げていきます。



1月の保育は ・ ・ ・ E-kids Performance に向けて、歌あそびや表現活動を行っています。一人一人の表現を認め、自信を持つことが出来るように、取り組んでいきます。

～今月の年長組～

《大きくなったねパーティー》

うぐいす組は発表会の「おしゃかさま」、SWALLOW 組と EAGLE 組は、E-kids Performance の「ピノキオ」の発表に向けて場面の一部を披露しました。他クラスの友達にお客さんになってもらった際、少し緊張している様子もありましたが、役になりきって表現したりセリフを言ったりと夢中になっている内に笑顔も見られ、発表することへの自信をつけていました。歌も元気よく歌い、拍手をもらって喜んでいました。



1月の保育は ・ ・ ・ 就学に向けて、改めて生活習慣の見直しをしていきます。出来るようになったことが増えた分、ロッカー整理や着替えなど雑に行う時もありますので、見直しをしながら落ち着いて行動できるよう働きかけていきます。また、引き続き発表会や E-kids Performance の活動にも取り組んでいきます。

<年賀状製作>

12月の保育では各学年『年賀状』を作りました。どの学年も素敵な年賀状に仕上がりましたので、その様子をお伝えします。



<<年少組>>

年少組は『雪だるま』を描きました。冬になり、各クラス雪だるまにちなんだ保育を行っていたこともあり、イメージを膨らませて意欲的に描く事が出来ました。

オクラを見せると「皆で育てたね!!」「そのまま食べるの?」と不思議そうに見ており、スタンプになることを伝えると、驚き大はしゃぎの子ども達でした。「雪だるまさんに、沢山雪を降らせてあげようね」と嬉しそうにスタンプングしていたことです。



<<年中組>>

年中組はだるまを描きました。

写真を見せると「目が大きい!」「眉毛が太い!!」と話をしていた子ども達。だるまの顔も一つではなく色々な種類があることを知りました。

また絵を描きながら「大きな目ができた」や「お髭がいいね」と友達と話す姿がありました。



<<年長組>>

年賀状のイラストは『獅子舞』を描きました。

獅子舞を怖いという子が多かったのですが、獅子舞が頭を噛むのは病気や悪い物から皆の事を守るためだと伝えると「そうだったの!!獅子舞って優しいね」と言って印象が変わった子ども達でした。噛んでもらう為に歯は沢山描こうと話したり、押月に因んだものを周りに描きながら、新年を迎えることを楽しみにしている子ども達でした。





けいあいミニ行事 ～もちつき～



<年少組>

登園すると「今日はおもちつきする日だよ！」と、友達同士で話す姿が見られ、楽しみにしていた様子が伝わり心がほっこりしました。

製作した『ねずみの耳』を付け、友達と2人1組で力を合わせ「よいしょ！」とお餅をつく事が出来ました。出来上がったお餅は「美味しい～」と嬉しそうに食べる姿があり、おかわりをする子も沢山いたほど、大人気でした。



<年中組>

ねじりはちまきの製作を行った時には「これ付けたら強くなる？」と言いながら取り組んでいた子ども達。当日は寒い中、力強く杵を持っておもちつきを行いました。皆でついたお餅はとても美味しく、よく噛んで沢山おかわりもして食べました。



<年長組>

「幼稚園での好きなあそび」をテーマに絵を描いて、オリジナルエプロンを作りました。もちつきでは友達と一緒に杵を持ち「ヨイショ！」と元気いっぱいな掛け声に合わせて、夢中になって餅をついていました。また、出来上がったお餅もとても美味しく「もっと食べた～い！」と何回もおかわりをしていたことです。お手伝いでお越し頂いた保護者の方と取り組めたことにも喜んでおりました。



おせち料理

全学年、お正月にちなみ『おせち料理』について知識を深めました。写真を見ると「食べた事ある！」との声が沢山あがりましたが「意味は知らなかった…」と子ども達の学びになっていました。また、ご家庭でもおせちを食べた際にはお子様とおせち料理の意味について振り返って頂ければと思います。

